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浦和西支部  運営委員会報告書 

日時； ９ 月 ８ 日 （土） １０：００～１５：００ 

場所； 生活クラブ中浦和本部   

記入者 

   西村 俊恵 

 

討議・決定事項（地区・支部独自の活動）    

●仲間づくりに関すること 

・組織：４月～８月累計支部目標７６件に対し実績７６件（達成率１００％）  対期首+１３名   

 ８月の加入は８名  脱退８名 （支部目標１１名）  脱退理由は家族数の減少など。 

・「チラシ配り隊」第７弾：９月中～末頃にチラシ配布予定。その報告書で新築マンションや新入居の情

報を提供してもらう。 ＊機関紙「さくら草」や地区会でも同様に提供を呼び掛ける 

・秋・冬の拡大に向けて：支部年間目標１７０名。保育園・学童保育の人とつながりが持てると良い。 

イベントで知り合えるチャンス期待。土合など動きのない所に重点的に働きかけるとの案がでた。 

・内谷地区「西浦和公民館まつり」にて模擬店企画。１０/１３（土）１０：００～１５：００ 

 のぼり旗と大きめの保冷バッグを貸してもらえるよう要望。牛乳１０本、ポークウィンナー５袋の発注

を毛利さんに依頼。豆腐は山田屋さんに予約しておき、当日取りに行く。 

●新規加入者対応 

・支部では、引き続き４０歳未満で４/１からの新規加入者に通い袋対応を行う。（６月新規加入者対象 

は５名） ＜意見＞戸配の人に対面を重視した対応は実際難しい。 

・浦和南地区での通い袋８月の回収率は８５，３％（３４名中２９名の返却）で好調で要望や、うれしい

意見も寄せられている。２年経った方には終了のお知らせをした。 

●利用活動に関すること 

・牛乳アンケート；取り組みの出来てない班に対して個人ＯＣＲ注文が出来た場合取り組むか？を問う

もので、３７週配布して１００％回収することを目指す。 

・タイヘイ生産者見学会（常盤地区主催）：日時１０/１１（木）１０：００～１２：００（南浦和よりバス）２０名 

  牧野さん参加希望（機関紙力ＵＰ講座参加はキャンセル） 

・「クリ正」企画；４地区で開催。内谷・田島・浦和南（３地区合同）：１１/３日 中浦和本部にて行う。 

大久保地区１０/２７、常盤地区１１/９に予定との報告。チラシは各地区の日程、内容を１枚にまとめ

て作成の為、９月末までにＦＡＸ提出。 

・ハイム化粧品生産者交流会９/１５：申し込み者が少ないので呼びかけ必要。目標２０名でしたが、 

結果１４名集まり、有意義な交流会ができました。 

・９/１９（水）ノースペット交流会：参加者 27名  スタッフ９：３０集合 

・浦和南地区で「３５万人アクション品目試食会」企画：９/２８ 岸町公民館 １１：００～予定 

・豚肉学習会：１１/１３日  鶏肉学習会：１１/２３日開催（浦和西で企画する） 

・未利用者対応：３～６月登録米のみの利用者６名と、３月～６月１２００円集金のみの未利用者２４名

にお手紙封筒詰めアンケート配布（３６週）して対応を行っている。 
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●たすけあい・まちづくりなど 

・ＮＰプログラム開催（９/１１～１０/１６）予定の変更：希望者が４名と少なく、９/１８～１０/２３（１週間ずらす）に変更して行うか？まだ決定の

許可がでていない。＜意見＞支部としては、参加を強く望む人がいるので開催してほしい。 

・まちづくり委員会から：放射線測定結果報告のチラシ確認をし、浦和西支部に配布を要望。 

・映画「だんらんにっぽん」チケット希望者（前売り８００円）を募った。支部委員はブロック費用負担（谷中、井上、加藤さんほか希望） 

 

連絡・確認事項（全体の企画や決定に関すること 

・容器包装リサイクル法改正市民案に対する市民意見を出し合い、提出の報告用紙は谷中さんに記入をお願いした。 

・集約：９/２７（木）トラスト学習会（加藤・西村）、１０/４(木)牛肉学習会（加藤・富岡）、１０/１６（火）平和学習会（谷中） 

・Ｐ袋が変わり、シールがなくなるので、回収キャンペーンは自己申告になる。 

 

全体に提案したい事項・継続課題など 

・支部の機関紙「さくら草」：イベント情報（クリ正も加えて）原稿９/１１までに仕上げ９/１３日～配布 

・ひとことカード対応を支部に移行する件ついて：支部会で話し合うには時間的ロスが多いと思われる。事務局で出来るだけ早い回答をし

てあげた方が良いとの支部の意見（ブロック会議でも反対意見）。特にクレームなどは、事務局に即答や対応をお願いしたい。 

・拠点設置ルール（修正案）について飯島理事より説明してもらった。支部討議報告書の提出（〆切１１/１６）のため常盤地区で話し合いっ

て、１０、１１月の支部会で討議確認を行う。 

・配達職員とのトラブルの件：職員の対応に組合員が気分を害した事例の報告があり、対応の仕方（コミュニケーションの取り方）を学んで

ほしいので、アサーション研修を受けてもえると良いとの意見。 

・イベントのチラシ配布の範囲について：支部に近い地区（戸田など）にも範囲を広げ撒けないか？チラシ（イベント用）がまとめて止めて 

あると見やすいとの意見。（ぎりぎり提出もあり難しいか？） 

 

次回１０ 月 ６日（土）   １０時～時間厳守 

 

 

 

 


